

L'Anjou Agricole 8 mai 2020

**Rouge des prés** La vente de printemps des reproducteurs rouge des prés de la station de contrôle individuel du Domaine des Rues s'est déroulée dans un contexte particulier.

## Une vente de repros sous pli

La crise sanitaire a contraint à modifier la vente aux enchères traditionnelle de reproducteurs rouge des prés. Le principe était simple : les acheteurs potentiels devaient procéder à une offre de prix sous pli fermé, avec plusieurs choix possible de taureaux. Toutes les vidéos des animaux étaient en ligne sur le compte Youtube "Rouge des Prés Officiel", la clôture des offres s'est terminée le mercredi 29 avril. « Avec ceci, nous avons touché un nouveau public, et suscité l'intérêt des acheteurs étrangers », explique la Sica Domaine rouge des prés dans un communiqué du 5 mai.

Au total, 25 animaux étaient en vente, 72 % des taureaux

sont vendus, les derniers animaux encore en vente sont disponibles sur le site internet. La moyenne de prix de vente s'élève à 2 960 €, avec un top prix à 4 615 € pour le taureau Papillon du Gaec Debosque (72) qui part vers la Seine-Maritime dans un élevage inscrit, l'EARL Ferme du Marronnier. Deux taureaux ont été sélectionnés pour le testage, il s'agit de Pastel, non porteur du gène culard né chez Nicolas Devilder à La Meignanne (49) et de Papillon, 1<sup>er</sup> de cette série 68, porteur Mh/Mh né au Gaec de la Rose à Quelaines Saint-Gault (53).

La prochaine vente de station est programmée mi-octobre.



Pastel, non porteur du gène culard né chez Nicolas Devilder à La Meignanne, a été sélectionné pour le testage.



Papillon du Gaec de la Rose à Quelaines Saint-Gault (53); a été lui aussi sélectionné pour le testage.